



Firma del acuerdo entre Javier Cerrada y Daniel Hernández Ruipérez. / ANTONIO BARTOLOMÉ

La Universidad de Salamanca y Cruz Roja colaborarán en formación

B.M. / ÁVILA

La Universidad de Salamanca y Cruz Roja firmaron un convenio de colaboración para que la asociación pueda impartir actividades docentes en materias de interés para los alumnos, que recibirán créditos de libre elección por parte de la universidad.

El acuerdo fue rubricado por el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, y el presidente provincial de Cruz Roja, Javier Cerrada.

Las materias que se impartirán «con eficiencia y con calidad» serán aquellas que sean de interés para los alumnos de la Universidad de Salamanca y que se desarrollan principalmente en el área sociosanitaria. Para ello se incluirán cam-

pos como socorristismo y primeros auxilios, emergencias y catástrofes, experto en servicios sociales, atención a niños, mayores, personas dependientes y con discapacidad; cooperación al desarrollo, cuidado en medio ambiente, cursos de monitor en ocio y tiempo libre y el curso de socorristas acuáticos. Además los alumnos podrán realizar prácticas en los servicios y actividades que desarrolla habitualmente de Cruz Roja, según anunció Javier Cerrada.

Por su parte, el rector de la USAL destacó la importancia de este tipo de convenios para contribuir al bienestar social y mejorar el entorno socioeconómico desde el punto de vista cultural y social, como una

tarea prioritaria que también puede asumir la universidad de forma que se devuelva a la sociedad «la confianza y medios que se depositan en nosotros» como centro de educación superior.

Agradeció a Cruz Roja el «espíritu de colaboración» materializado a través del campus de la ciudad de Ávila de forma que los alumnos podrán acceder a los cursos de Cruz Roja en «condiciones preferentes» a cambio de ese reconocimiento de créditos.

Este acuerdo sirvió para materializar el convenio marco que ya se había firmado el pasado año entre las dos instituciones y con el que se pretendió poner en marcha su trabajo en común.